

Geplante Flurneuordnung Regnitzgrund  
Stadt Erlangen

Bewertung des bisherigen Prozesses der Vorbereitungsphase zur Flurneuordnung  
Regnitzgrund, Stadt Erlangen

Am 17.07.2012 fand im Redoutensaal in Erlangen die Gründungsversammlung für die Arbeitskreise statt. In dieser Versammlung hatte ich zum Thema „erforderliche Mitwirkungsbereitschaft“ erklärt, dass es für die Fortführung des Prozesses erforderlich sei, dass sich eine deutliche Anzahl von Grundeigentümern bereit erklärt, in den Arbeitskreisen mitzuarbeiten. Die Eintragsfrist für die in der Versammlung vorgestellten und nach der Versammlung in der Stadt ausliegenden Eintragslisten endete am 31.07.2012.

In einer Besprechung an der Stadt am 01.08.2012 wurde folgendes Ergebnis bekanntgegeben:

Arbeitskreis 1 – Landwirtschaft: es hat sich kein Grundeigentümer eingetragen!

Arbeitskreis 2 – Wasserwirtschaft, Be-/Entwässerung: es haben sich zwei Grundeigentümer angemeldet!

Arbeitskreis 3 – Naherholung/Freizeit: es hat sich kein Grundeigentümer eingetragen!

Arbeitskreis 4 – Umwelt/Klima/Energie/Landschaftsbild: es hat sich kein Grundeigentümer eingetragen!

Nachdem sich für drei Arbeitskreise überhaupt kein Grundeigentümer eingetragen hat, ist deutlich erkennbar, dass das vom Flurbereinigungsgesetz her erforderliche Interesse der Grundeigentümer an einem Verfahren nicht gegeben ist. Aus diesem Grunde wird das Amt für Ländliche Entwicklung Mittelfranken den Prozess der Verfahrensvorbereitung an dieser Stelle nicht mehr fortsetzen.

Ansbach, den 06.08.2012



Alexander Zwicker  
Baudirektor